

**BOLETIN  
INFORMATIVO**

# **ALCALDIA MUNICIPAL DE MAO**

El alcalde municipal Yohendy Jiménez, con una gestión transparente, eficiente y con una visión de desarrollo e inclusión.



#### OCTUBRE 14/2025

REUNIÓN DEL ALCALDE CON BRIGADAS DE LIMPIEZA FORTALECE COMPROMISO DE LIMPIO

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla se reunió con las brigadas del programa LIMPIATÓN y Ornato para reconocer su labor y motivarlas a seguir trabajando por un municipio limpio y ordenado. Durante el encuentro se anunció la creación de nuevas brigadas para reforzar la limpieza en Mao y la entrega de becas educativas para empleados y sus hijos universitarios. Los colaboradores agradecieron el apoyo y compromiso del alcalde con el bienestar del personal.



#### OCTUBRE 16/2025

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla recibe al gerente general de la Cooperativa Mamóncito y le presenta el proyecto del musical "El Tren Mágico de Navidad".

El alcalde de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, recibió al gerente general de la Cooperativa Mamóncito, Alfredo Dorrejo, con quien conversó sobre temas de interés municipal y presentó el musical navideño "El Tren Mágico de Navidad". Dorrejo valoró positivamente la propuesta y expresó su interés en apoyar esta iniciativa cultural, que busca promover la unión familiar y el espíritu navideño en la comunidad maeña.

#### OCTUBRE 17/2025



En La Alcaldía De Mao Se Vuelve A Sentir La Magia De La Navidad

El alcalde Yohendy Jiménez y la productora Handry Santana presentaron al director del INAPA, Wellington Arnaud, la propuesta del Musical de Navidad de Mao. El proyecto, "El Tren Mágico de Navidad", convertirá al municipio y la región en un espacio lleno de luces y alegría, ofreciendo una experiencia navideña que promueve la unión familiar y el espíritu festivo.



OCTUBRE 29/2025 Vicealcaldesa Estefany Frías participa en misa por el Día de San Judas Tadeo, patrono de la Policía Nacional.

La Alcaldía de Mao, representada por la vicealcaldesa Estefany Frías, participó en la misa por el Día de San Judas Tadeo, patrono de la Policía Nacional, celebrada en la Catedral Santa Cruz de Mao. Durante la eucaristía se oró por la protección y fortaleza de los agentes, y la vicealcaldesa reafirmó el apoyo del Ayuntamiento a las iniciativas que promueven la paz y la seguridad en el municipio.

## NOVIEMBRE 7/2025

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, recibió en su despacho a un grupo de empresarios locales, convocados para conocer los detalles del proyecto "Parque Mágico de Navidad de Mao", una iniciativa que llenará de luz, color y alegría la ciudad durante la época más esperada del año.

Durante el encuentro, el alcalde estuvo acompañado de la asesora cultural de la Alcaldía, Handry Santana, quien presentó junto a él los componentes del proyecto, explicando las atracciones, la ambientación temática y las actividades artísticas que se desarrollarán para el disfrute de las familias.

Los empresarios manifestaron su entusiasmo y apoyo a la propuesta, valorando el impacto positivo que tendrá en el comercio local, la cultura y la promoción de Mao como destino navideño.

El alcalde Yohendy Jiménez agradeció la buena disposición del sector privado y destacó que el Parque Mágico de Navidad será un espacio para el encuentro, la esperanza y la alegría compartida entre todos los municipios.

## Alcalde Yohendy Jiménez presenta a empresarios el proyecto "Parque Mágico de Navidad de Mao".



### NOVIEMBRE 11/2025

#### EL ALCALDE YOHENDY JIMÉNEZ REALIZÓ RECONOCIMIENTO A LOS COMUNICADORES

El alcalde Yohendy Jiménez realizó un merecido reconocimiento a los comunicadores Rafelito Sosa y Bety Reyes, por la destacada labor que vienen desempeñando en el programa radial "El Debate", transmitido por Línea 106.7 FM del Grupo Radial Liniero.

Este gesto resalta el compromiso del Ayuntamiento Municipal de Mao con los profesionales de la comunicación que contribuyen al desarrollo y la información veraz en nuestra comunidad.

### NOVIEMBRE 12/2025

#### Ministro Administrativo de la Presidencia visita la Alcaldía de Mao y destaca la gestión del alcalde Yohendy Jiménez

El ministro administrativo de la Presidencia, Andrés Bautista, visitó el Ayuntamiento de Mao y fue recibido por el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, quien presentó los avances en el sistema gerencial, la transparencia financiera y las remodelaciones del edificio municipal. Bautista valoró positivamente la gestión, resaltando la buena administración de los recursos y las mejoras salariales para los empleados. En el encuentro también participó la gobernadora provincial Marta Collado.



### NOVIEMBRE 14/2025



#### El alcalde Yohendy Jiménez acompaña a la delegación maeña en la Copa Alcaldía de Mao celebrada en Puerto Rico

El alcalde Yohendy Jiménez acompaña a la delegación del municipio de Mao que participa en el evento de softbol "Copa Alcaldía de Mao", celebrado en el Play de Cupey, Río Piedras, Puerto Rico.

El equipo Los Brothers, representando al municipio de Mao, lleva con entusiasmo los colores y el espíritu deportivo de nuestra ciudad, en un encuentro que une el talento, la hermandad y el orgullo de los maeños dentro y fuera del país.

Esta participación reafirma el compromiso de seguir impulsando el deporte como símbolo de unidad y desarrollo social.



### NOVIEMBRE 17/2025

#### Alcaldía de Mao anuncia la 2.ª versión del Festival Deportivo Municipal con más de 500 atletas

La Alcaldía de Mao realizó una rueda de prensa en el despacho del alcalde Yohendy Jiménez para ofrecer los detalles oficiales de la segunda versión del Festival Deportivo Municipal, evento que reunirá a más de 500 atletas en un amplio programa de competencias que abarca 15 disciplinas deportivas.

El festival se desarrollará del 19 al 23 de noviembre en el Parque Amado Franco Bidó, como parte de las actividades conmemorativas por el 143 aniversario del municipio de Mao.

En la rueda de prensa participaron el alcalde Yohendy Jiménez; el encargado de deportes de la Alcaldía, Jonny Marte; y el regidor Néstor Durán, presidente de la Comisión de Deportes, quienes destacaron la importancia del evento para impulsar la actividad física, integrar a la comunidad y fortalecer el deporte en el municipio.

La Alcaldía de Mao invita a todos los municipios a ser parte de esta gran jornada deportiva que celebra el talento y la energía de nuestros atletas.

>>> NOVIEMBRE 26/2025

## ALCALDÍA DE MAO CONMEMORA EL 143 ANIVERSARIO DEL MUNICIPIO CON UN ACTO SOLEMNE Y RECONOCIMIENTOS A DISTINGUIDAS PERSONALIDADES

La Alcaldía de Mao celebró el acto central por el 143 aniversario de la elevación del municipio, con una concurrida ceremonia en el Salón de Sesiones Juan de Jesús Reyes. El evento incluyó honores a destacadas personalidades e instituciones por sus aportes al desarrollo histórico, social y educativo de Mao, palabras de autoridades municipales y una reseña histórica. El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla destacó la importancia de reconocer en vida a quienes han servido al municipio. La actividad concluyó en un ambiente patriótico y formó parte de la agenda oficial del aniversario, reafirmando la identidad y el orgullo maeño.

### LOS RECONOCIDOS

Dr. José Francisco Ruiz Torres, Lic. Rafael Herminio Pichardo De León, representado por su hijo, el Dr. Rafael Pichardo, Dr. Odalis Rafael Rodríguez Rodríguez, Sr. Rafael Aníbal Reyes Durán (Bety) y el Prof. José Eliseo Álvarez Suazo.

Cada semblanza fue presentada por miembros del Comité de Historia de Mao, Inc., con el apoyo del Concejo de Regidores, quienes realizaron la entrega de los pergaminos junto al alcalde del municipio, Lic. Yohendy Jiménez Bonilla.



DICIEMBRE 1/2025

## Alcaldía de Mao reconoce la trayectoria de Doña Pura Argentina Rodríguez de Ferreira con un emotivo acto en su residencia



La Alcaldía, el Ayuntamiento y el Comité de Historia de Mao rindieron un emotivo homenaje a Doña Pura Argentina Rodríguez de Ferreira, destacada ciudadana y figura clave en la preservación de la memoria histórica del municipio. El reconocimiento, aprobado por unanimidad, destacó su trayectoria, valores y aportes al desarrollo de Mao. Debido a razones de salud, el acto se realizó en su residencia, con la presencia de autoridades municipales, miembros del Comité de Historia, regidores y familiares. Visiblemente emocionada, Doña Pura agradeció el gesto, reafirmando su profundo amor y compromiso con Mao.

DICIEMBRE 16/2025

## Wellington Arnaud junto a su familia disfrutan de la presentación del musical El Tren Mágico de Navidad

Wellington Arnaud, junto a su familia, disfrutó de la presentación del musical El Tren Mágico de Navidad, una producción que ha sido valorada por su calidad artística, su montaje y el talento que se exhibe en escena.

Durante su visita, destacó el nivel de la producción, el desempeño del elenco y el trabajo realizado por la asesora de Cultura de la Alcaldía de Mao, Handry Santana, así como del equipo que acompaña la gestión del alcalde, responsables de hacer posible este espectáculo navideño.

Arnaud expresó palabras de agradecimiento por la experiencia vivida y por el reconocimiento entregado por la Alcaldía de Mao, valorando el esfuerzo colectivo que ha permitido presentar un musical bien logrado y apreciado por el público.



Diciembre 16/2025

## ÚNICA Y PRIMERA ALCALDÍA QUE ENTREGA EL SUELDO 14 A COLABORADORES MUNICIPALES



El alcalde de Mao, Yohendy Jiménez, anunció la entrega del sueldo número 14 a los colaboradores del ayuntamiento, una bonificación sin precedentes aprobada junto al Consejo de Regidores. La medida permitirá que el personal reciba múltiples pagos durante diciembre, como parte de una política de reconocimiento al esfuerzo laboral y mejora de las condiciones salariales. El anuncio, realizado en la Alcaldía de Mao, contó con la presencia de autoridades municipales y fue recibido con entusiasmo por los empleados, reafirmando el compromiso de la gestión con el bienestar y la dignificación del personal municipal.

20/12/2025

# FIESTA DE NAVIDAD PARA SUS COLABORADORES

